



高P連PTA近畿大会

7月6日(日) 奈良

七月六日、なら百年会館にて高P連近畿大会が開催されました。

午前の記念講演は、薬師寺管主、山田法胤氏による「家庭教育と佛の教え」、午後の基調講演は、和來祐太郎氏の「喜べば生きる力(能力)が花開く」でした。両氏のお話は、家庭内で良

福井大会のスローガンは「教育と考福」→未来に引き継ぐ知と恵み。基調講演は脳科学者、茂木健一郎氏が「今求められる考福脳」をテーマに、幸福とは自分の個性を受け入れ伸ばすこと、長所、短所を合わせたものが個性であり欠点のすぐ側に長所があります。

PTA共催 教育講演会(外務省講座)

8月21日(木)・22日(金)
福井

福井
8月21日(木)・22日(金)

ると話されました。

分科会は「自然・命・守るべき宝は今も」をテーマに、郷土の自然保全活動とユダヤ人に「命のビザ」を発給した杉原千畝氏の人道について学びました。有意義な二日間でした。

県高等学校PTA指導者研修会

12月13日(土)・14日(日) アバローム

高P連第2ブロック教育講演会
11月17日(月)

感しました。

情報化社会の現状と課題というテーマで、ネットは便利なツールですが、使い方を一步間違えると大変危険が伴うということを改めて教えていただきました。また、親と子のネットに対する考え方や使い方には違いがありすぎるのですが、親も常に学ぶことの大切さを実

感しました。

最後に、「安全にネットを利用する」とことについて話し合ふより、日常生活の中で生活の一部としてどのように活用するかを親子で話し合ってほしい」と話して下さったことが印象深かつたです。

本校で行われ、外務省の中條一夫氏が、生徒・保護者に向け、お話を下さいました。難しい内容になるかと思つてましたが、時間のたつのが早く感じられ、尚且つためになる講演もありました。生徒にとっては、すぐに

役立ちそうな暗記法を伝授して下さったり、文武両道や勉強以外の学びの場、機会について等、奥深いお話を盛り沢山でした。

それに応えるような桐蔭生からの数々の質問、頼もしいかぎりです。

十月中旬に教育講演会が本校で行われ、外務省の中條一夫氏が、生徒・保護者に向け、お話を下さいました。難しい内容になるかと思つてましたが、時間がたつのが早く感じられ、尚且つためになる講演もありました。

生徒にとっては、すぐに



高P連第2ブロックソフトボール大会

10月12日(日) 海南高校

八月から週一度の練習に参加し、集まつたメンバーとの交流を深め短期間でチームの結束力を強めることができました。

本大会では、お互いに声をかけ合いながら、強豪チームに勝利し決勝進出を果たしました。惜しくも優勝は逃しましたが、あの

青春時代のような気持ちの高揚は今も心地よく心に残っています。

チーム桐蔭

本年度はネット教育アナリストの尾花紀子氏に、高校生が直面する現実を知り親子で将来のために今できることを考えようという講

員、教職員が参加しました。

十二月十三・十四日、白浜町にて、平成二十六年度県高等学校PTA指導者研修会が開催され、PTA役員、教職員が参加しました。

本年度はネット教育アナリストの尾花紀子氏に、高校生が直面する現実を知り親子で将来のために今できることを考えようという講

員、教職員が参加しました。また改めて「チーム桐蔭」の素晴らしさを再認識いたしました。

懇談会

がとうございました
を報告します

西浜・明和地区

桐蔭中学校・高等学校
生徒ホール他
7月18日(金)

七月十八日、本校生徒ホールにて、先生十二名、本部役員八名、保護者六十一名の御参加を頂き開催しました。

全体会では、会長より、高P連でのお話などして頂きました。先生方の自己紹介の後、高校学年別、中学校に分かれての懇談となりました。

高P連でのお話などして頂きました。先生方の自己紹介の後、高校学年別、中学校に分かれての懇談となりました。

中学校は、携帯電話や服装、通学について。高一は、成績やクラブ活動について。高二は、学校での生活、子どもとの接し方など。

紀北地区

紀の川市打田
生涯学習センター
参加人数 51人
7月19日(土)

七月十九日、紀の川市打田生涯学習センターにて、総勢五十一名の参加で開催しました。

学校での様子、他の保護者の方々のお話が聞け、短い時間ではありましたが、有意義な時間を過ごすことができました。

先生方のアドバイスや、お忙しい中、御出席頂きました先生方、保護者の皆様ありがとうございました。

また校長先生から、社会に出るために、桐蔭生にはあえて負荷を与えていた。子どもの力を信じて見守つてほしいとお話をありました。

東和・城東・伏虎・西和地区

桐蔭中学校・高等学校
生徒ホール他
7月23日(水)

七月二十三日、桐蔭高校にて四地区合同の地区懇談会を開催しました。先生方、本部役員、保護者合わせて七十一名参加していただきました。

学年別懇談会では、部活動の両立、学習方法、大学受験について多くの意見が出されました。

記録を付ける習慣、起床、食事、勉強、睡眠の時間を決め、規則的な生活をおくことなど先生方にアドバイスを頂きました。

一では、オープニングキャンパスへの参加や夏休みの補習や宿題について。高二では、クラブと勉強の両立について。高三では、大学受験に向けての親としての心構えなど。先生方に色々アドバイスをいただきました。また、同じ年齢の子どもを持つ保護者同士、有意義な交際も出来たと思います。

お忙しい中、御参加いたしました皆様、ありがとうございました。

まず、全体会で脇村会長と校長先生のお話の後に、各学年に分かれ懇談会が行われました。

中学部では、高校に進学した時のクラス編成や携帯電話の利用の仕方などを。

海南・東地区

桐蔭中学校・高等学校
生徒ホール他
7月20日(日)

七月二十日、本校において河南・東地区合同地区別懇談会を総勢五十三名の参加で開催しました。全体会の後、中学部、高一、二(各地区別)、高三(両地区合)の四グループに分かれ意見交換をしました。

中学生部では、LGBT普及による影響や、高校へ進学する際の学力面などの不安について、高校一年、二年では、勉強とクラブの両立の悩み、

スへの参加や夏休みの補習や宿題について。高二では、クラブと勉強の両立について。高三では、大学受験に向けての親としての心構えなど。先生方に色々アドバイスをいただきました。また、同じ年齢の子どもを持つ保護者同士、有意義な交際も出来たと思います。

お忙しい中、御参加いたしました皆様、ありがとうございました。

海南地区

海南省海南保健福祉センターセンター
7月25日(金)

七月二十五日、海南省海南保健福祉センターにて地区別懇談会を開催しました。先生、本部役員、保護者を合わせ、五十六名のご参加をいただきました。

まず、脇村会長より、子どもたちを支援するPTA活動についてのお話がありました。続いて、岸田校長先生より、桐蔭生の様子や学校の取り組みについて伺いました。

この後の学年別懇談会では、日頃抱えている悩みなどを出し合い、意見交換しました。そして、先生方がら助言をいただきました。親として、保護者の皆さんは、ざっくばらんに話ができる、よい機会となりました。

保護者の皆さんは、ざっくばらんに話ができる、よい機会となりました。親として、子どもたちの心配事は尽きませんでした。先生方や保護者の皆さんとお話しすることで、少しは気持ちが楽になつたのではないかでしょうか。

最後になりましたが、この会の開催にあたり、皆様からご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

河南・東地区

桐蔭中学校・高等学校
生徒ホール他
7月20日(日)

七月二十日、本校において河南・東地区合同地区別懇談会を総勢五十三名の参加で開催しました。全体会の後、中学部、高一、二(各地区別)、高三(両地区合)の四グループに分かれ意見交換をしました。

中学生部では、LGBT普及による影響や、高校へ進学する際の学力面などの不安について、高校一年、二年では、勉強とクラブの両立の悩み、

やる気スイッチの入れ方や勉強方法について、高校三年では、受験に向けての子どもの様子、親ができるサポートについて、先生方から具体的なアドバイスを頂きながら話し合いました。

どの家庭でも良く似た悩みを持っています。親ができるサポートについて、先生方から具体的なアドバイスを頂きながら話し合いました。

どの家庭でも良く似た悩みを持っています。親ができるサポートについて、先生方から具体的なアドバイスを頂きながら話し合いました。

この後の学年別懇談会では、日頃抱えている悩みなどを出し合い、意見交換しました。そして、先生方がら助言をいただきました。親として、保護者の皆さんは、ざっくばらんに話ができる、よい機会となりました。

保護者の皆さんは、ざっくばらんに話ができる、よい機会となりました。親として、子どもたちの心配事は尽きませんでした。先生方や保護者の皆さんとお話しすることで、少しは気持ちが楽になつたのではないかでしょうか。

最後になりましたが、この会の開催にあたり、皆様からご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

河西・河北・紀伊
地区
河北「ミニユーティ
センター」
参加人数 70人
7月26日(土)

保護者が悩み感じていること
に先生方から具体的なアド
バイスを頂きました。

参加者の自己紹介と全員
が話すことができたこと
とや、お話しする機会のな
かつた保護者の方々とも交
流できたことにより、笑い
声もある楽しい有意義な
会となりました。

お忙しい中、先生方、本
部役員の方々、保護者の
方々の御参加と御協力あり
がとうございました。

年別懇談会の時間を多く設
け、各学年に分かれて話す
合いました。学年は違つても、
勉強とクラブとの両立の難しさ、大学受験・進路
についての話が多く出ました。
通学ルールやスマート
フォンの使い方等、日頃保

地区別 みなさんご参加あり その時の様子

有田地区
きびドーム2F研修室
7月26日(土)

有田地区懇談会は、多数の保護者の皆様に参加して頂き無事に終えることができました。

私は、今年で三回目の参

加になりますが、年々、男性の参加が少なくなっています。いろいろな感じを受けました。いろいろな事情で参加できないこともありますが、せっかく各地区の夜間に各先生方に参加して頂き開催する会なの

で、もっと男性の保護者の方の参加があつてもいいのではないかと思います。懇談会に参加するのは照れくさいなんて思っている男性の保護者の方、そんな時代ではありません。地区懇談会は桐蔭を知るいい機会でもあるので、参加お願いします。

最後に、司会をさせて頂いた私としては、拙かつた点ばかり反省するもので、できれば参加された方々の感想をお聞かせ願えればと思いを馳せてています。

日高地区
野口「ミニユーティ
センター」
参加人数 20人
7月27日(日)

七月二十七日、野口コ
ミニユーティセンターにて、
地区懇談会を開催しました。
先生方十名、本部役員の
方三名、保護者七名の参加
をいただきました。

校長先生、本部役員の
方より報告などお話をうか
がつた後、先生方から順に
自己紹介を行いました。

統いての質疑応答では、一律
警報発令時の対応は、一律
にしないで臨機応変にして
いた。

PTA バザー報告



本部でーす



バザー会場 準備中でーす



いらっしゃいませ果物どうですか



ご協力ありがとうございました。

バザーの収益金は子ども達の意見を聞きながら使いたいと思います。

PTA活動の一年を振り返つて



バザーの準備中に全員で集合写真

保護者皆様方の子ども・学校への関心の高さを感じました。五月の定期総会に始まり、六月の学年別懇談会と多数の出席をいただきまして、保護者皆様方の子ども・学校への関心の高さを感じました。

くお願い致します。ご理解ご協力宜しくお願い致します。

PTA活動につきまして、本年度も無事に実施することができました。ご協力いただいた全ての保護者の皆様、先生方並びに先輩の方々に心よりお礼申し上げます。

五月の定期総会に始まり、六月の学年別懇談会と多数の出席をいただきまして、保護者皆様方の子ども・学校への関心の高さを感じました。

九月の「PTAバザー」では、皆様方から多くの商品を提供していただき、また、役員の方々には、二日間にわたり準備・販売等にご協力をいただき、桐蔭PTAの團結力と行動力で大変な盛況ぶりで、収益も昨年を上回ることが出来ました。

その他にも、早朝一斉指導・校内施設点検・親睦ソフトボール大会・桐蔭展・図書館土曜開放等々、各部の活動におきましても、多数の参加・ご協力をいただき、実施することが出来ました。これからも生徒との交流がより深まればと思います。

図書ボランティア

難しい仕事ではなく、土曜の図書館で学習する生徒たちを見守っていただくという内容です。1人担当2時間。お車でお越しいただけます。

ご協力よろしくお願い致します。

メール配信システム

本校では、学校からの情報提供、緊急連絡等をメールで配信しています。ぜひ受信の登録をお願いします。なお、登録は年度末にリセットしていますので、進級の際は毎年登録してください。

お問い合わせは学校まで
TEL 073-436-1366
FAX 073-423-8033

定期演奏会へ行こう

吹奏楽部 第50回 定期演奏会

2015年3月22日(日)
会場 和歌山県民文化会館 大ホール
17:30開場 18:00開演予定 無料

第50回という大きな節目の演奏会を開催します。第50回定期演奏会委嘱作品として、本校卒業生の作曲家青木進（23期）、岡田知也（31期）両氏に作曲を依頼しました。また、和歌山初演となるイベル作曲「祝典序曲」を演奏します。これまでの50年の積み重ねの上に、さらに次の50年を見据えての演奏会にしたいと思います。3月22日の夕べは皆様ごぞって県文にお越しください。

音楽部 第29回 定期演奏会

2015年3月27日(金)
会場 県立図書館2Fメディアアートホール
13:30開場 14:00開演予定 無料
今まで練習してきた成果を発表する演奏会です。ミュージカル「赤毛のアン」もします。ぜひ音楽部の歌声を聴きに来てください。

第29回 おさらい会

2015年3月28日(土)
会場 桐蔭高校同窓会館2階
12:30開場 13:00開演予定 無料

箏の音色に春の訪れを感じていただければと存じます。ぜひお越しください。

平成26年度PTA事業実績

| 月・日 | 事業内容 |
|--------------|-----------------------------|
| 平成26年 5・9 | PTA・体文振定期総会 第1回幹事役員会・四部会 |
| 5・19～23 | 前期早朝一斉指導(5日間) |
| 6・5 | 第1回本部役員会 |
| 6・5 | 校内施設点検・試食会 |
| 6・7 | 役員・委員総会(於:生徒ホール) |
| 6・10～12 | 高校学年別懇談会(於:生徒ホール) |
| 6・17 | 中学校学年別懇談会(於:生徒ホール) |
| 7・6 | 近畿地区高P連奈良大会 第2回本部役員会 |
| 7・8 | 第2回幹事役員会・第1回バザー実行委員会 |
| 7・15 | PTA新聞『とういん』前期号発行 献血 |
| 7・18～27 | 地区別懇談会 |
| 8・21～22 | 全国高P連福井大会 |
| 8・28 | 第3回本部役員会 |
| 9・5 | 第3回幹事役員会・第2回バザー実行委員会 |
| 9・9 | 県高P連県立中学校委員会 |
| 9・17 | 桐蔭バザー(準備) |
| 9・18 | 桐蔭バザー |

| 月・日 | 事業内容 |
|--------------|--|
| 10・3 | 教育講演会(PTA共催) |
| 10・12 | 県高P連第2ブロック親睦ソフトボール大会(於:海南高校グラウンド及び海南市民運動場) |
| 11・17～21 | 後期早朝一斉指導(5日間) |
| 11・17 | 県高P連第2ブロック教育講演会(於:アパローム) |
| 12・13～14 | 県高P連指導者研修会(於:白浜シーモア) |
| 12・17～22 | 第32回桐蔭展(於:県民文化会館) |
| 平成27年 1・9 | 第4回本部役員会 |
| 2・19 | 中学3年生保護者による記念品作り |
| 3・2 | PTA新聞『とういん』後期号発行 |
| 3月 | 第5回本部役員会(予定) |
| 4月 | PTA入会式(予定) |
| 4月 | 第6回本部役員会(予定) |
| 4月 | 第4回幹事役員会(予定) |
| 5月 | 第7回本部役員会(予定) |
| 5月 | 総会(予定) |

図書館開放ボランティア

平成26年5月～平成27年2月まで33回実施されました。延べ132件(1件2時間で合計264時間)を24人の保護者の方々にお手伝いいただきました。27年度はボランティアの輪を広げ1人でも多くの保護者の方にご協力いただけますようお願い申し上げます。